

# **Nuevos codirectores para la Oficina de Comunicación del Caribe**

Mónica Zambrano y Daniel Villarroel asumen la dirección de la Oficina de Comunicación en un año dedicado a la Esperanza y en pleno camino de preparación para el Centenario del Opus Dei.

03/04/2025

El vicario regional del Opus Dei, presbítero Ignacio Rodríguez Mayz,

nombró a Mónica Zambrano y Daniel Villarroel como codirectores de la Oficina de Comunicación del Opus Dei para el Caribe.

Mónica y Daniel trabajaron en el proyecto de Conversaciones y en la campaña por los 50 años de la visita de San Josemaría a Venezuela, respectivamente. Ambos profesionales cuentan con el conocimiento y la experiencia para seguir difundiendo el mensaje que legó San Josemaría a la Iglesia universal en distintos ámbitos de la vida social, eclesial, redes sociales y medios de comunicación.

*“Nos entusiasma la idea de trabajar juntos y explorar nuevas formas de llevar el mensaje, sabiendo que sigue siendo muy actual y resonando en la vida de tantas personas”*, indica Daniel, quien desempeñará el rol creativo comunicacional del equipo.

Para Mónica, quien estará al frente de la Oficina de Comunicación desde el lado estratégico organizacional, este es un reto que asumen con ilusión y compromiso, “*buscando iluminar la vida de cada persona en el Caribe*”.

Por su parte, Gretta Sánchez Alvarado, quien dirigió la oficina durante cinco años, ahora asume nuevas tareas en el equipo de comunicación de la Asesoría Central en Roma. “*Este proyecto de codirección nos dará un mayor impulso creativo, una mejora estratégica y un fortalecimiento de los equipos, que nos permitirá -ya cerca del centenario del Opus Dei- profundizar en el carisma, rectificar lo que sea necesario y seguir sembrando el bien a nuestro alrededor*”, apunta Gretta.

El padre Ignacio se apoya en este nuevo equipo para continuar

cooperando en la misión evangelizadora de la Iglesia, a través de una comunicación cercana del carisma del Opus Dei. Una tarea apasionante, especialmente en el Año Jubilar de la Esperanza, y con la buena noticia de la próxima canonización de los primeros santos venezolanos: la madre Carmen Rendiles y el laico José Gregorio Hernández.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/nuevos-codirectores-para-la-oficina-de-comunicacion-del-caribe/> (08/02/2026)